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La escritora y periodista Matilde Cabello cree que “las mujeres a veces tenemos mucha culpa de que las cosas no vayan mejor”, al tiempo que muestra 
que no cree “en el sistema de cuotas”, sino “en la gente”.  
 
Así lo expresa la poetisa, en una entrevista en el programa “Ágora Viva”, que emite los miércoles Canal Córdoba Televisión, en la que afirma que “no 
ha cambiado nada con las mujeres en la política”  
 
La escritora, que es entrevistada por el periodista Álvaro Vega, concreta que nunca se he aprovechado de su condición de mujer, “aunque se haya puesto de moda” 
y que, como ocurre en su novela, “Wallada, la última luna”, ambientada en el siglo X, hoy día “se sigue esperando de las mujeres el perdón cuando se les traiciona 
sentimentalmente”.  
 
La autora, que en el periodismo se dedica especialmente, en prensa y televisión, a tratar la historia y el patrimonio de Córdoba, opina que “la sociedad cordobesa 
es especialmente conservadora” y que no puede entender que “en los temas de género no se haga igual que con el tabaco”, donde la legislación y la iniciativa 
política han conseguido modificar los hábitos sociales.  
 
“Ágora Viva” es un programa de Canal Córdoba Televisión que a lo largo de una decena de entrevistas recorrerá el desarrollo vital de un grupo de cordobeses 
relacionados con diversos sectores y campos de actividad social.  
 
En su cuarta emisión, Matilde Cabello analiza la sociedad cordobesa, de la que no me gusta “la Córdoba que controla la Córdoba de los barrios”, por lo que no 
muestra “muchas esperanzas de que Córdoba cambie”, aunque cree que a la ciudad “hay que conocerla lentamente, pero para ello hay que sufrirla”.  
 
En cuanto a su producción literaria, la escritora reconoce que “nunca pensé que lo que escribía pudiera servirle a alguien” y que “afortunadamente, la poesía no 
tiene tanta proyección como la novela”.  
 
Matilde Cabello posee varios premios por sus trabajos en poesía, aunque la mayor parte de su obra permanece inédita.  
 
Tras la entrevista a Matilde Cabello, el miércoles a las diez de la noche, el programa de entrevistas de Canal Córdoba Televisión tendrá como invitada a la 
responsable de la delegación institucional de ENRESA en Andalucía, Yolanda Gil.  
“Ágora Viva” se completará con otras entrevistas a personajes destacados de la sociedad cordobesa. 
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